

心地よい秋晴れの中、子どもたちは戸外で走ったり跳ったりしながら体を思いきり動かして遊んでいます。また、表佐地区の様々な場所に園外散歩に出かけ、秋の自然にふれています。園外散歩に出かけると、地域の方から優しい言葉をかけてもらう機会も多く、ふれ合うことの楽しさや心地よさも感じています。

これからも積極的に園外散歩に出かけ、表佐地区の良さを知ること、さらに子どもたちの『表佐が大好き!』という気持ちを育てていきたいと思えます。

前日にてるてる坊主を飾ったにも関わらず…。



### 秋の遠足

5歳児は、傘をさして雨の園外散歩も楽しみました!



リュックを背負って、出発～



#### サーキットコーナー



#### ブロックコーナー



お弁当、おいしい～!



#### ままごとコーナー



#### お絵描きコーナー



#### お弁当タイム



遠足当日は、あいにくの雨模様でしたが、子どもたちは室内で用意されたサーキットやままごと等のコーナー遊びを楽しみました。そして、待ちに待ったお弁当の時間…。保護者の方の愛情たっぷりのお弁当を嬉しそうに食べる子どもたちの表情がとても印象的でした。

## 不破中学校スポーツ大会を見に出かけたよ



先生、園にもあ  
のひも（綱）ある？  
僕もやってみたい！



とてもかわいいね

中学生のお兄さんお姉さんの力強い綱引きの様子やドッジボールを投げるスピードの速さに圧倒されました。



また、来てね

ドッジボールの玉が当たらないように守ってくれたり、声をかけてくれたりと中学生の優しさを感じることができました。



校長校長先生と  
ハイタッチ

## 表佐小学校の総練習を見に出かけたよ



がんばれ～！

小学生のお兄さんお姉さんが全力で競技に参加する姿を見て、子どもたちは『かっこいいな』『お兄さんのように速く走れるようになりたいな』と感じたようです。



うわ～  
速～い！

## その後の子どもたち…



よいしょ、よいしょ！

小学生・中学生のお兄さんお姉さんの姿を見て『僕（私）達もやりたい！！』と刺激された子どもたち。綱引きや玉入れ、リレー等を園で楽しみました。運動遊びの参観に向けて『頑張るぞ！』という意欲も高まったようです。

